

こんにちは 松坂みち子 です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.288 2016.9.7 連絡先 402-1622 >



一般質問

今議会では17名が一般質問を行う予定です。日本共産党議員の一般質問は右の通りです。

私は、介護保険については、相談に行ったときの対応、来年4月から始まる総合事業、さらに増える市民負担の3つの点から質問します。道路行政は、拡幅に手をつけることになった有本中島線（水道路）について、現状と今後の進め方を問い、ていねいに住民に説明をするよう求めます。

ぜひ、傍聴にお出かけください。また本会議は、インターネット中継をしています。リアルタイムで見ることができます。どうぞ、ご覧ください。



日本共産党議員の一般質問

ひめだ高宏議員 12日（月）3番

- ・大学構想について
- ・人口ビジョンについて
- ・ごみのリサイクルについて

南畑さちよ議員 13日（火）3番

- ・子育て支援について

松坂みち子議員 14日（水）1番

- ・介護保険について
- ・道路行政について

中村あさと議員 14日（水）3番

- ・経済政策について

森下さち子議員 15日（木）3番

- ・児童福祉について
- ・環境問題について

みち子のひとりごと 好き嫌い

食べ物の好き嫌いは人それぞれあります。たとえば野菜の中で、ピーマンは嫌いでも人参が食べられればよしとする、セロリが嫌いでもキャベツがOKならいいでしょう、何が何でもピーマンやセロリを食べなければ、という考えにはなりません。ただ、子どもが小さいころはいろいろなものを食べさせたいと思い、あれこれ工夫したものでした。ハンバーグに苦手な野菜を混ぜ込んでみたり、お味噌汁には緑の葉菜を入れるなど。

今、家では夕飯は母が作ってくれています。先日はカレーでした。おいしかったので、翌日の夜また食べようと思いましたが、少し残りました。「ただいま」「カレー食べますか？」「うん、少し」「少ししか残ってないから」。台所で火にかけて入るお鍋をのぞくと、何だか黒い小さい四角いものがいっぱい入っています。えっ！何？あらくネギ。さらに、お茶碗軽く一杯のご飯にかけたカレーは山盛り。一口ごとに感じるネギのざらつき……。カレーに小口切りのねぎは全然合わない、私は思



「あたらしい憲法のはなし」 ⑥

国は大きいので、このように国の仕事を国会の議員にまかせてきめてゆきますから、国会は国民の代わりになるものです。この「代わりになる」ということを「代表」といいます。まえに申しましたように、民主主義は、国民ぜんたいで国を治めてゆくことですが、国会が国民ぜんたいを代表して、国のことをきめてゆきますから、これを「代表制民主主義」のやりかたといえます。しかしいちばん大事なことは、国会にまかせておかないで、国民が、じぶんでいけんをきめることがあります。こんどの憲法

でも、たとえばこの憲法をかえるときは、国会だけできめないで、国民ひとりひとりが、賛成か反対かを投票してきめることになっていきます。このときは、国民が直接国のことをきめますから、これを「直接民主主義」のやりかたといえます。あたらしい憲法は、代表制民主主義と直接民主主義と、二つのやりかたで国を治めてゆくことにしています。代表制民主主義のやりかたのほうが、おもてになっていて、直接民主主義のやりかたは、いちばん大事なことにかざられていのです。だからこんどの憲法は、だいたい代表制民主主義のやりかたになっていってよいのです。

「機械の設置は どうしたらいいの？」

前回記載の「振り込め詐欺等被害防止のための自動通話録音機を無償貸与」についてお尋ねがありました。市に問い合わせたところ、「電話線をつなぎかえるだけです」ということで、簡単な作業であることがわかりました。残念ながら、昔ながらの黒電話をお使いの方は線の差し込みが合わず利用できないようです。

募集より応募が多ければ抽選になりますが、当選した場合、設置については市に相談すれば行ってくれるとの記載もホームページにあり、設置についての心配は必要ありません。設置等、松坂(090-1702-7310)もお手伝いさせていただきます。

臨時福祉給付金、 障害・遺族基礎年金受給者向け 給付金

9月中旬から下旬にかけて、支給対象の可能性のある方へ申請書が送付されます。申請が必要ですので、手続きをお忘れなく。

臨時福祉給付金 一人につき3000円
障害・遺族基礎年金受給者向け給付金
一人につき30000円



戦争法廃止！ 9.19 集会

1年前の9月19日、安保関連法案－戦争法が強行採決されました。日本中から反対する大きな声が渦巻く中で、国民の命を危険にさらす、憲法9条を壊す、平和を壊す戦争法、このままにしてはおけません。私たちはあきらめません。反対の声を出し続けることが廃止へつながる道です。ご一緒に、声を出そうではありませんか。

午前10:00～ 西の丸公園
みんなが集まろう！